

## CENTRO HISTÓRICO

## La Canaco llama a denunciar

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

Después del atentado contra la líder de ambulantes y diputada suplente Diana Sánchez Barrios en el Centro Histórico, el presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco), José de Jesús Rodríguez Cárdenas, expresó al Gobierno de la Ciudad de México que "gran parte de los focos rojos está en el Centro".

Por lo que solicitó que "se ponga la atención donde están los focos rojos (...) Lo hemos reiterado y lo seguiremos reiterando. Lo que pedimos a nuestros empresarios y a nuestros comerciantes es que tengan mucha precaución, que denuncien, aquí el tema se llama denuncia", dijo sobre delitos como el de la extorsión.

Recordó que la Canaco cuenta con un Ministerio Público: "Somos la única cámara que cuenta con un Ministerio Público para que, no importa donde se cometa el delito, puedan venir aquí, con un trato digno, expedito, se abre la carpeta y se envía a cualquier parte, a cualquiera de los ministerios de nuestra ciudad".

En conferencia de prensa junto a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, sobre el Primer Congreso Mundial del Mariachi, ésta recordó que en sus primeros 100 días de gobierno pondrá en marcha una línea telefónica y un número de WhatsApp para denunciar extorsiones.



Foto: Especial

El presidente de la Canaco, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.

